

Oyem/Religion/Eglise évangélique du Gabon (EEG)/Région synodale du Woleu-Ntem...

Frédéric Ebona Menie, nouveau président

PME  
Oyem/Gabon

LES travaux du synode régional « exceptionnel » de renouvellement de mandat, dans la région synodale du Woleu-Ntem, se sont déroulés du 30 novembre au 2 décembre 2018, à la paroisse du Foyer protestant d'Oyem, chef-lieu du Septentrion. Des assises couronnées par l'élection du révérend Frédéric Ebona Menie, de la paroisse d'Alénakiri à Owendo, comme nouveau président de ladite région synodale.

Le nouveau responsable de la région synodale du Woleu-Ntem a été désigné par les pasteurs responsables des paroisses et des laïcs venus des départements du Woleu (Oyem), de l'Okano (Mitzic) et du Haut-Ntem (Minvoul), au cours d'un conclave qui a eu lieu dans l'après-midi du samedi. Il a obtenu les faveurs de ses pairs au détriment du président sortant, Placide Nkoume Obame, qui postulait pour un second mandat de quatre ans. Mais, ses confrères dans le sacerdoce ont opté pour un renouvellement de tout le bureau du conseil de la région synodale du Woleu-Ntem. Et c'est ce bureau, selon les textes de l'Eglise évangélique du



Le président national, Augustin Bouengone.



Le nouveau président de la région synodale du Woleu-Ntem, Frédéric Ebona Menie.

Gabon (EEG), qui devrait préparer l'élection du prochain président national de cette Eglise dans quatre ans. Dans la mesure où, selon le système rotatif institué dans la charte de cette Eglise, le tour reviendra à la région du Woleu-Ntem, à compter de 2022, de prendre les destinées de l'EEG, succédant ainsi à la région synodale de l'Ogooué-Ivindo, actuellement aux commandes, avec le pasteur-président Augustin Bouengone, élu il y a quatre mois, à Libreville.

Le nouveau responsable de la région synodale du Woleu-Ntem et les membres de son conseil ont pris officiellement leurs fonctions, au cours du culte de clôture du synode, dirigé par le président de



Une vue des membres de la région synodale pendant le culte de clôture.

l'EEG. Occasion pour lui d'exhorter les promus, à se mettre résolument au service

de l'Eglise et de ses bergers durant leur mandat. Frédéric Ebona Menie a surtout été in-

vitité par son supérieur hiérarchique dans le sacerdoce à s'entourer et à être à l'écoute

de tout le monde, pour répondre aux attentes de l'Eglise. En dehors de l'évangile, il devra également « faire du bien dans la charité », pour réussir sa mission. Dans cette charge, il aura besoin de l'apport de toutes les brebis des églises qui constituent la région synodale du Woleu-Ntem.

« Vous devez travailler en équipe pour combler vos lacunes. Nous invitons également la région à la paix, à l'unité et à la solidarité, pour une parfaite réussite », a conseillé le président de l'EEG.

En réponse, le responsable du bureau régional du Woleu-Ntem, l'un des délégués du Conseil national de l'EEG, s'est engagé avec son équipe, à se mettre toujours à la disposition de l'instance supérieure, afin de mener à bien la vie de l'Eglise. Mieux, le pasteur Frédéric Ebona Menie a promis de ne ménager aucun effort, dans un esprit d'abnégation et de soumission, pour éduquer, cultiver la paix et l'amour, pour un développement efficace de l'homme.

Les responsables de l'EEG se sont donné rendez-vous le week-end prochain, pour les assises du synode régional du renouvellement de mandat dans la région du Ntem, à Bitam.

... et vie des entreprises/Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG)

Des médailles de travail pour une vingtaine d'agents

PME  
Oyem/Gabon

VINGT-et-un agents de la direction régionale nord (Woleu-Ntem et Ogooué-Ivindo) de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), totalisant entre 10 et 35 ans de service, ont reçu de la part de leur hiérarchie, le jeudi 29 novembre dernier, à Oyem, des médailles de travail et d'autres récompenses honorifiques. En tout, 7 médailles d'or, 6 de platine, 4 de bronze, 2 d'argent et 2 médailles de travail de la SEEG. Cette cérémonie tenue dans un hôtel, a été présidée par Désiré Meba Me Fama, directeur général adjoint de la technique chargé des opérations, représentant le directeur général délégué, Jean-Pierre Lasseni Duboze. Le préfet intérimaire du département du Woleu, Edmond Bousia Ndong Obiang, et le directeur provincial du Travail du Woleu-Ntem, Hugues Gervais Mbouala, prenaient part à la manifestation.

Occasion pour Désiré Meba Me Fama de préciser que, derrière les médailles ainsi décernées, ce sont des années de dur labeur qui sont récompensées. Des années, peut-être, parsemées de moments difficiles, mais aussi, couronnées de satisfactions



Le DGA de la SEEG, Désiré Meba Me Fama, a dit compter sur la collaboration de tous pour relever les défis de la société.

individuelles et collectives. La SEEG assure, chaque jour, le service public de l'eau potable et de l'électricité à ses abonnés. C'est donc avec « beaucoup d'humilité que nous avons pris l'engagement de tout mettre en œuvre, pour répondre efficacement aux normes exigées de la mission qui nous est dévolue dans ce contexte particulier qu'est la réquisition de la SEEG pour l'intérêt public », a indiqué son directeur général adjoint.

Non sans reconnaître que la direction générale et ses équipes sont face à un challenge: « nous n'avons pas de baguette magique et la tâche ne sera pas facile. Mais, je reste certain qu'avec la collaboration effective de tous, cette institution qu'est la SEEG saura répondre à sa mission régaliennne de service



Le représentant du personnel, Jean Guy Nzenz Mba, a appelé la direction générale et le gouvernement à se pencher sur les revendications des partenaires sociaux.



Médailles de travail et diverses récompenses ont été décernées aux agents.

public. Cette mission exige beaucoup d'énergie de notre part, car les défis qui nous at-

tendent sont grands», a-t-il déclaré.

Pour sa part, le directeur pro-

vincial du Travail du Woleu-Ntem a expliqué que la remise de la médaille de Travail

à l'agent méritant, trouve son fondement dans le décret n° 00986/PR/MT/PS du 23 octobre 1970, portant institution de la médaille de travail en République gabonaise. Ajoutant que cette distinction, loin d'être une simple formalité dans la carrière du travailleur, récompense plutôt la fidélité et la loyauté de ce dernier, au sein d'une même entreprise.

« Les médailles qui vous sont décernées aujourd'hui ne doivent pas sonner le glas de vos efforts au sein de la société. Bien au contraire. En plus de la fierté qu'elles procurent, elles doivent vous motiver à plus d'ardeur au travail pour les récompenses à venir », a lancé Hugues Gervais Mbouala.

Au nom du personnel et des récipiendaires, Jean Guy Nzenz Mba a tenu à remercier la hiérarchie, pour cette marque de reconnaissance des bons et loyaux services rendus au sein de la SEEG durant des décennies. Le porte-porte des agents de la direction régionale nord a également profité de cette occasion, pour en appeler à la volonté de la direction générale et du gouvernement, afin de se pencher sur les revendications des partenaires sociaux, d'autant plus qu'« il est nécessaire pour chacun, de jouer franc-jeu, pour un avenir meilleur et radieux de notre entreprise », a souligné M. Mbouala.